

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURUN
JURUSAN KEPERAWATAN
Laporan Tugas Akhir**

Wayan Gede Setiawan

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN
MENGHINDARI BAHAYA LINGKUNGAN DAN MENGHINDARI
MENCIDERAI ORANG LAIN PADA KLIEN DI SD NEGERI 1
HAJIMENA LAMPUNG SELATAN**

xiii+57 Halaman, 9 tabel, 4 Lampiran

ABSTRAK

Kebutuhan dasar menghindari bahaya lingkungan dan menghindari menciderai orang lain yaitu anak bila berhadapan dengan ancaman fisik, baik berupa ancaman dari luar dirinya maupun ancaman dari dalam dirinya seperti kemarahan yang dimanifestasikan dengan merusak diri atau merusak lingkungan sehingga dirinya terluka, atau lingkungan yang tidak aman seperti ada orang yang akan menyakiti. Laporan tugas akhir ini bertujuan untuk memberikan informasi mengenai asuhan keperawatan gangguan pemenuhan kebutuhan menghindari bahaya lingkungan dan menghindari menciderai orang lain di SD Negeri 1 Hajimena Lampung Selatan. Subyek asuhan keperawatan satu orang yang mengalami perilaku kekerasan dengan gangguan kebutuhan menghindari bahaya lingkungan dan menghindari menciderai orang lain. Pengumpulan data menggunakan proses keperawatan yaitu, pengkajian keperawatan, menentukan diagnosa keperawatan, merencanakan tindakan keperawatan, implementasi keperawatan, dan evaluasi keperawatan. Hasil asuhan keperawatan ditemukan teman klien mengatakan klien suka memukul temannya bila di ejek dan suka menjahili temannya hingga menangis. Rencana keperawatan yang dilakukan pada satu subyek dapat mengontrol perilaku kekerasannya salah satunya dengan teknik meminta dan menolak dengan baik. Masalah keperawatan pada kasus menghindari menciderai bahaya lingkungan dan menghindari menciderai orang lain teratasi sebagian. Disarankan agar bapak/ibu guru yang berada di sekolah memodifikasi asuhan keperawatan kepada klien dengan gangguan menghindari menciderai bahaya lingkungan dan menghindari menciderai orang lain untuk membantu klien mengontrol marah/kekerasan.

Kata kunci: Asuhan Keperawatan Anak dengan Gangguan Menghindari Bahaya Lingkungan dan Menghindari Menciderai Orang Lain

Bahan bacaan: 12 (2009-2016)